

8月のえんだより

= 8月の行事 =

13日(水)～16日(土) 家庭保育協力日(お盆)

28日(木) 身体測定

★毎月の作品の展示は22日(金)～29日(金)迄行っています。

※定期的なホームページの確認をお願いします。

※台風による休園の基準はホームページの共通掲示物をご確認下さい。

	わらい	子どもの様子
りす	<ul style="list-style-type: none"> 水遊びを通じて水の心地よさを味わう(0歳児) 夏ならではの好きな遊びを保育者と楽しむ(1歳児) 【今月のうた】 ♪のぼるよコアラ ♪山ごやいっけん	<p>気持ちよく晴れ渡った青空と共に夏がやってきました。元気いっぱい夏の遊びを楽しんでいるりす組の子ども達です。</p> <p>水が顔に掛かるのが苦手な子やちょっぴりドキドキの表情だった子も、しゃぼん玉遊びや好きなおもちゃを通じて少しずつ慣れてきて今ではみんな笑顔で水遊びに夢中です(^-^) また部屋に入ってきたトンボや窓によくとんでくるちょうちょを見つけるとは大喜び♪ いろんなことに興味関心がいっぱいです。</p> <p>暑い日が続きますが、水分補給や休息を取りつつ体調に気をつけながら今月も元気に過ごしていきたいと思います。</p>
うさぎ	<ul style="list-style-type: none"> 水遊び、プール遊びを通して夏の遊びを楽しむ 水分補給や休息を十分に取しながら、暑い時期を健康で快適に過ごす 【今月のうた】 ♪のぼるよコアラ ♪山ごやいっけん	<p>気持ちよく晴れ渡った青空に照りつけるような日差し!! 子どもたちは汗をかきながらも、毎日元気に過ごしています(๑>ˋ<๑)</p> <p>7月から始まったプール遊び!! 子どもたちはプールを準備しているのを見ると、テンションが上がり「やったー!!!」と、とっても喜んでくれていますよ(*^ω^*)みんな水を怖がることなく思いっきり楽しんで遊んでいます。バスに乗って行った大枝公園ではバスに乗れることを楽しみにしていました(o´▽`o)知っている店を見つけてはお喋りが止まらなかった子ども達です!(*´▽`*)水がいろんな所から出てくるのが面白くて大はしゃぎでした♪(๑~ˋ~๑)♪</p> <p>厳しい暑さが続きますが、体調の変化に気をつけながら、夏にしかできない経験や遊びを思う存分楽しみ、元気に過ごしていきたいと思っています(๑~ˋ~๑)</p>
ぼんだ	<ul style="list-style-type: none"> 夏の過ごし方に気をつけ、保育者に声をかけてもらいながら暑さに負けないように過ごす プール遊びの際も準備や片付けなどを覚え、自分でしようとする 【今月のうた】 ♪かもめの水兵さん ♪オバケなんてないさ	<p>雲ひとつない青空と賑やかな蝉の声に、夏本番を感じるこの頃。毎日とっても暑い中、子どもたちは元気いっぱいです!</p> <p>先日はうさぎ組と一緒に大枝公園へ水遊びに行ってきました! わくわくとした様子で出発し、公園へ着くと「あー! こきたことあるー!」と春の遠足を思い出し、おしゃべり♪噴水をみると、わあー! と歓声が上がっていましたよ。ザブザブと水の中に入っていく、噴水を足や手で止めてみたり、頭から水を受け止めてびしょびしょになったり全力で楽しんでた子どもたち! 大満足で帰ってくる事ができてよかったです! 夏になり、生活の流れもだいぶ理解し、自分で進んでできる事が増えてきました! 子どもたちの目まぐるしい成長に驚いています!</p> <p>8月も暑い日が続きます。水遊びなど夏の遊びを楽しみにしながら元気に過ごしていきたいです!</p>
きりん	<ul style="list-style-type: none"> 健康に過ごすための約束を覚え、自分で気にかけてようとする 泥んこ遊びや水遊びなど夏ならではの遊びを、思う存分楽しむ 【今月のうた】 ♪かもめの水兵さん ♪オバケなんてないさ	<p>いつの間にかセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏です。暑い日が続く、外遊びができなくなった7月。外で遊びたい子どもたちは残念そうにしていますが、室内でも子どもたちの無限の体力を発散させてあげられるようにしていきたいです!</p> <p>先日はらいおん組と一緒にワニプールへ! ずっと楽しみにしてくれていた子どもたちは朝からテンションあげあげ! バスでもワクワクが止まることなくたくさんおしゃべりしていました♪今回は幼児プールが閉鎖されていた為、波のプールのみで遊びました! しっかり水分補給、体操をしてからいざ、入水! きゃーきゃー冷たいー!! と言いながら、肩まで浸かったり、浅瀬で寝転んでみたり、保育士と少し深いところへ行ってみたり、みっちり1時間ほど全力で思い思いに楽しんでいましたよ! その日の午睡はぐっすり眠っていました!</p> <p>8月も体調管理をしっかりとしながら暑さに負けず過ごしていきたいですね!</p>
らいおん	<ul style="list-style-type: none"> 夏の遊びを楽しむ中で、友だちとのつながりを広げる 自分の気持ちを伝えると共に相手の気持ちも考えながら一緒に遊ぶ 【今月のうた】 ♪バナナのおやこ ♪はなび	<p>全員揃ってお泊まり保育に参加でき、また一ついい思い出が出来ました! 打上の子どもたちもお友だちになることができ、「また会おうね~」とお別れましたよ(^o^)</p> <p>わにプールでは波のプールを満喫し、「帰るよ~」と声を掛けると「え~」とプーイングの嵐でしたが、帰りのバスでは「楽しかったね」とお話ししているのが聞けてよかったです♪</p> <p>鼓隊、組体操やキッズピクスなど運動会の練習が入ってきていますが、どれもとても前向きに練習に取り組んでくれているので、上達もとても早く驚かされます! このまま練習を嫌になることなく進めていきたいと思っています(^o^)/ 練習後のプール、水遊びもとても楽しみにしている子どもたちです(^-^)/</p> <p>これから夏本番!! しっかり水分補給をして体調管理していきたいと思います!</p>